



Château Bel-Air Ortet

SAINT-ESTÈPHE
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Le Château Bel-Air Ortet, situé au cœur du vignoble de Saint-Estèphe, dispose d'un terroir d'exception caractérisé par une remarquable diversité de sols, d'expositions et de microclimats. Situé au nord et à l'ouest du village de Saint Estèphe, les parcelles du Château jouxtent les vignes du Château Calon Ségur. Ses sols composés de graves garonnaises et de calcaire de Saint-Estèphe, permettent l'élaboration de vins structurés, d'une grande finesse. Entré dans le giron des Vignobles Pierre Jean Larraqué avec ce millésime 2022, le Château Bel-Air Ortet prône l'excellence et se positionne comme une alternative aux crus historiques de Saint Estèphe.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 3,5 hectares

Nature des sols : Graves garonnaises, calcaire de Saint-Estèphe

Encépagement : Merlot - Cabernet Sauvignon

Densité : 8 000 pieds / hectare

Certification : HVE 3 / Alliance des Récoltants

VINIFICATION

Vendanges avec tri successif. Vinification en cuves béton sous contrôle de température. Elevage en barriques de 225 litres de chêne français pendant 14 mois.

DÉGUSTATION

Le Château Bel-Air Ortet présente une belle robe d'un rouge profond qui séduit par son nez intense aux arômes de fruits noirs comme la myrtille et le cassis. Sa bouche, de belle densité, est opulente, les tanins sont bien enrobés. Une finale longue sur des notes de vanille fraîche non dénuée d'éclat.

HISTORY

Château Bel-Air Ortet, located in the heart of Saint-Estèphe vineyard, has an exceptional terroir characterized by a remarkable diversity of soils, exposures and microclimates. Located in the north and west of the village of Saint Estèphe, the Château plots adjoin the vineyards of Château Calon Ségur. Its soils, composed of Garonnaise gravel and Saint-Estèphe limestone, allow the production of structured wines of great finesse. Having entered the fold of Vignobles Pierre Jean Larraqué with this 2022 vintage, Château Bel-Air Ortet advocates excellence and positions itself as an alternative to the historic estates of Saint Estèphe.

TERROIR'S SECRETS

Area: 3,5 hectares

Soil: Garonnaise gravel and Saint Estèphe limestone

Grape Varieties: Merlot, Cabernet Sauvignon

Density : 8000 feet/hectare

Certification : HVE 3 / Alliance des Récoltants

VINIFICATION

Mechanical harvest with on-board sorting and additional sorting in the cellar. Traditional vinification in thermoregulated concrete vats. Aging in 225 liters french oak barrels for 14 months.

TASTING

Château Bel-Air Ortet has a beautiful deep red color which seduces with its intense nose with aromas of black fruits such as blueberry and blackcurrant. Its mouth, of good density, is opulent, the tannins are well melted. A long finish with notes of fresh vanilla.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

